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ATA N° 026/2013 

 
 

Aos vinte e um dias do mês de outubro do ano de 2013, às 19 
horas, na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian 
A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, 
Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir Sebben. Verificado o 
número regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou 
aberta a Sessão, saudando todos os presentes, e 
agradecendo a presença, pois vêm prestigiar os trabalhos do 
Legislativo Municipal. De imediato, solicitou a leitura da ata 
da Sessão anterior. Lida a ata, a mesma foi apreciada  e 
votada, restando aprovada, por unanimidade. A seguir, 
convidou a Suplente de Vereador Rúbia Wünsch, para prestar 
o compromisso e tomar posse, considerando que o Titular, 
Vereador Braulio S.Rother, se licenciou por 30 dias, para tratar 
assuntos de interesse particular. Prestado o compromisso, o 
Presidente declarou-a compromissada e empossada. Dando 
prosseguimento, o Presidente disse que, como o Vereador 
Braulio fazia parte de duas Comissões, como Presidente na de 
Constituição e Justiça e como Vogal na de Orçamento e 
Finanças, sugeria que a Vereadora Rúbia permanecesse nas 
Comissões, nas mesmas condições, valorizando, assim, a 
Vereadora. Os colegas aprovaram a proposta. Ao discutir a 
questão, o Vereador Cleber se manifestou, dizendo ser 
favorável a proposta, mas pedindo que fosse observado o 
prazo de 30 dias, para análise da matéria baixada nas 
Comissões. Expediente do Executivo. Ofícios: Número 393/13, 
encaminhando cópia do Convênio nº 023/13, celebrado com 
a Sociedade de Cantores Alegria; nº 394/13 encaminhando 
cópia do Convênio nº 024/13, celebrado com o Coral Vox 
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Populi do Colégio Sinodal de Roca Sales; nº 395/13, 
encaminhando cópia do Convênio nº 025/13, celebrado com 
o Grupo de Cantos Nossa Senhora do Perpétuo Socorro; nº 
396/13, encaminhando cópia do Convênio nº 026/13, 
celebrado com a União Roca-Salense de Clubes de Mães; nº 
397/13, encaminhando cópia do Convênio nº 027/13, 
celebrado com a Câmara de Indústria, Comércio, 
Agropecuária e Serviços de Roca Sales; nº 398/13, 
encaminhando cópia do Convênio nº 028/13, celebrado com 
a Associação do Clube de Bolão da Prata; nº 399/13, 
encaminhando cópia das Leis Municipais números 1.365/13, 
1.366/13, 1.367/13, 1.368/13, 1.369/13 e 1.370/13, sancionadas 
pelo Executivo Municipal no dia 02 de outubro de 2013; 
401/13, encaminhando cópia das Leis Municipais números 
1.371/13, 1.372/13 e 1.373/13, sancionadas pelo Executivo 
Municipal, no dia 11 de outubro de 2013. Nº402/13, 
encaminhando Projeto de Lei nº 076/13, que autoriza 
abertura de Crédito Especial, no valor de R$ 4.670,00, visando 
aplicação de recursos vinculados, provenientes do Governo 
Estadual; nº404/13, do Secretário Municipal da Fazenda, 
Senhor Jones Wünsch, convocando a Comissão de 
Orçamento e Finanças e demais Vereadores, para 
participarem da Audiência Pública, no dia 24 de outubro, às 
18 horas, na Sala da Câmara de Vereadores, e nº 405/13, 
solicitando a retirada do Projeto de Lei nº 076/13, no valor de 
R$ 4.670,00, uma vez, que o evento não acontecerá na data 
prevista no Convênio e Constante do Projeto de Lei. 
Expediente do Legislativo: Indicações: Nº 084/13 do Vereador 
Rogério Engster e nº 085/13, dos Vereadores Cristian Prade, 
Gilmar Dilkin e Walmir Sebben. Requerimentos: nº 036/13, do 
Vereador Osmar A. Kappler. Expediente Externo: Convite do 
Presidente da AVAT, Vereador Leo Mota, para participarem 
do 7º Encontro de Legislativos da AVAT, no dia 26 de outubro 
de 2013, às 9 horas, na cidade de Doutor Ricardo e do 
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Presidente do CODEVAT, Senhor José Luiz Cenci, para 
participarem da Assembléia Geral Extra-Ordinária do 
CODEVAT, no dia 29 de outubro, às 16 horas, no Prédio 11 da 
UNIVATES, em Lajeado. Ofício do Assistente de Coordenação 
Artística do CTG Tropeiros da Amizade, Senhor Gilmar de 
Souza, solicitando auxílio financeiro, para as Invernadas Mirim 
e Adulta do CTG. A seguir, o Presidente, com a concordância 
do Plenário, ainda que parcial, solicitou a leitura do 
requerimento nº 036/13, do Vereador Osmar A. Kappler, 
solicitando ao Executivo Municipal, para que seja elaborado 
um Projeto de Lei, dentro das possibilidades legais e 
orçamentárias, concedendo descontos aos contribuintes que 
se encontram em atraso com o pagamento de Tributos 
Municipais, no que se refere aos juros e/ou correção 
monetária, especialmente com o pagamento de IPTU, a fim 
de viabilizar que o contribuinte regularize a sua situação fiscal 
junto à Fazenda Pública Municipal, aumentando, por outro 
lado, a arrecadação dos cofres públicos. Apreciado o 
requerimento, o mesmo foi votado e aprovado, por 
unanimidade. Prosseguindo, foram lidas as indicações nº 
084/13 do Vereador Rogério Engster, solicitando para que 
seja feito um Campinho de Futebol de Areia na antiga Escola 
D.Pedro I, na Linha 21 de abril com Sete de Setembro, 
enfrente a cancha de bocha do Pazini, e nº 085/13, dos 
Vereadores Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Cristian Prade, 
solicitando para que sejam colocadas faixas de segurança 
na Rua Napoleão Maioli, enfrente ao Posto de Saúde, e na 
Rua 31 de março, enfrente a Creche Primeiros Passos. 
Prosseguindo, o Presidente registrou que, considerando que 
os Servidores do Setor de Trânsito não se fizerem presentes, 
atendendo solicitação da Câmara, a pedido do Vereador 
Walmir Sebben, reforçará a solicitação, para que, dentro do 
possível, compareçam na próxima sessão. O Presidente 
lembrou da Audiência Pública do Executivo Municipal, que 



   4 

 

ocorrerá dia 24 de outubro, às 18 horas, na Sala da Câmara 
de Vereadores. Da mesma forma, lembrou do 7º Encontro da 
AVAT, na cidade de Doutor Ricardo, do qual não poderá 
participar. Entretanto, disse que gostaria que algum Vereador 
participasse, representando a Câmara de Vereadores de 
Roca Sales.  Depois, o Presidente submeteu ao Plenário, a 
possibilidade de serem pagas as despesas pela Câmara, na 
hipótese de alguns Vereadores participarem do evento da 
AVAT, o que restou aprovado. Lembrou, também, do convite 
recebido da CODEVAT, para participar da Assembléia Geral 
Extra-Ordinária, no dia 29 de outubro, com início às 16 horas. 
Comunicou, ainda, que a Festa da Comunidade Três 
Pinheiros, foi transferida para o dia 27 de outubro. Disse que, o 
mutirão de limpeza do Rio Taquarí, também foi transferido 
para  o dia 23 de novembro. O Presidente comunicou que na 
última terça-feira, participou acompanhado do colega 
Osmar, da Sessão da Câmara de Muçum, afirmando que foi 
muito interessante, pois é uma troca de experiência e uma 
forma de prestigiar os colegas de outras cidades. 
Prosseguindo, a pedido do Presidente, o Vereador Rogério 
apresentou relatório de viagem a Porto Alegre, afirmando 
que no dia 14 de outubro, teve um Encontro com o 
Deputado Vilson Covatti, com início às 11 horas, de onde 
trouxe o protocolo das Emendas Federais, para aquisição de 
um rolo compactador e de um caminhão, no valor total de 
R$ 330.000,00. Dando continuidade, foi formada a Comissão 
de Vereadores que estudará medidas para ajudar o Hospital, 
como ficou decidido na sessão anterior. Por decisão 
unânime, ficou decidido que a Comissão seria formada por 
três Vereadores, com a indicação dos Vereadores Cristian, 
Cleber e Osmar. Ficou decidido, também, que a Comissão 
iniciará os trabalhos de forma imediata, devendo informar à 
Câmara sobre as decisões tomadas pela Comissão. 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Devidamente inscrita, se manifestou 
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a Vereadora Rúbia, agradecendo a oportunidade que lhe foi 
dada pelo Vereador Braulio. Disse que exercerá a função 
com muita responsabilidade e dignidade, sempre pensando 
na Comunidade Roca-Salense. O Presidente, em nome da 
Câmara, falou sobre a 9ª OKTOBER FREUND FEST, afirmando 
que o evento teve pleno êxito. Parabenizou a Comissão 
Organizadora e a todas as Comunidades que se juntaram 
para a realização da festa. Agradeceu ao Executivo 
Municipal, que por suas diversas Secretarias, prestou auxílio 
aos Organizadores do evento. O Vereador Cleber se 
manifestou, dizendo que, ficou descontente com a forma 
como foi distribuida a palavra no palanque do evento, pois 
não foi passada a palavra ao Presidente da Cãmara. No seu 
entendimento, foi um desrespeito à Câmara. O Vereador 
Cristian, se manifestou, lamentando a destruição de todos os 
abrigos de Ônibus (parada), na Linha Fazenda Lohmann, nos 
últimos dias, atos praticados por Vândalos, o que deixou toda 
a Comunidade sem abrigo para aguardar o transporte 
coletivo, prejudicando, assim, muitas pessoas idosas e 
crianças que fazem uso de tal transporte. Ao final, o 
Presidente agradeceu a presentça de todos, e nada mais, 
havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou encerrada a sessão. 
Sala das Sessões, 21 de outubro de 2013. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente    Secretário                             
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